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Gesprächstermin des neuen LEV-Vorstands Birgit Bretthauer und Claus Schopf mit 

Staatsminister Prof. Dr. Michael Piazolo am 30. November 2021 

 

 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Elternbeiräte, 

 

Staatsminister Professor Dr. Michael Piazolo hatte am Mittwoch, 30. November, die neue 

Vorsitzende der LEV, Birgit Bretthauer, und den stellvertretenden Vorsitzenden, Claus 

Schopf zu einem ersten Gesprächstermin in das Kultusministerium eingeladen. Neben dem 

wichtigen Aspekt des Kennenlernens standen selbstverständlich auch weitere aktuelle The-

men auf der Tagesordnung. 

 

In einem vertrauensvollen Gespräch haben die beiden LEV-Vorstände auf den Ernst der 

Lage und die Dringlichkeit hingewiesen, da sich die Schülerinnen und Schüler nun im dritten 

Schuljahr unter Pandemie-Bedingungen befinden. Die psychosozialen Folgen der Pandemie 

sind bei vielen Kindern deutlich spürbar. 

 

Aufgrund von fehlendem Vertretungspersonal ist der Unterrichtsausfall durch Krankheit und 

Quarantänemaßnahmen deutlich erhöht. Sehr wichtig ist es dabei, dass die Schulen denje-

nigen Kindern Unterstützung anbieten, die aufgrund von Quarantänebestimmungen nicht am 

Präsenzunterricht teilnehmen können. Ihre Versorgung mit Unterrichtsmaterialien muss 

selbstverständlich sein. Leider ist dies nicht immer der Fall. 

 

Auch die Situation der jetzigen 10. Klassen (letzter G8-Jahrgang) macht uns Sorgen. Bedeu-

tet ein Nichtbestehen für diejenigen Schülerinnen und Schüler entweder einen Wechsel in 

die 9. Jahrgangsstufen des neuen G9 oder einen Schulwechsel an ein Gymnasium mit Mit-

telstufe Plus.  
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Angesprochen auf die Situation der aktuellen Q12 hat der Minister betont, dass man ein Au-

ge darauf hat und man dafür Sorge trägt, dass der Jahrgang fair behandelt wird.   

 

Da sich Herr Staatsminister dankenswerterweise für dieses Gespräch sehr viel Zeit genom-

men hatte, konnten noch weitere Themen angesprochen werden, wie z.B. die Digitalisierung, 

die an den Schulen teilweise zu langsam vorangeht. Dabei verweist der Minister auf die je-

weiligen Sachaufwandsträger, die für die schnellere Umsetzung der nötigen Anforderungen 

an den Schulen zuständig seien. 

 

Das Gespräch war geprägt von vertrauensvoller, freundlicher Atmosphäre, das auch zu wei-

teren wichtigen Themen für die LEV – wie z.B. die frühere Einstellung der für den vollständi-

gen Umstieg auf das neue G9 notwendigen Lehrkräfte – fortgesetzt werden wird.  

 

 

 

 

 

 

Die LEV Vorsitzende 

Birgit Bretthauer         © LEV 2021 
 

 

 
 
 
 
  
 



Seite 3 des Rundschreibens RS 26-2021 vom 15. Dezember 2021 

 

 
 

 
 
 

Alle Fotos Copyright (@StMUK) 


